COMMUNIQUÉ

Lettre ouverte au Président de la République, François Hollande

À contribution égale, pension égale!

Monsieur le Président,

Vous aviez promis une réforme des retraites « juste » et « équilibrée » qui « assurera la pérennité de notre système de retraite ». Or, il y a toujours :

- deux France des retraites, celle du public et celle du privé ;
- de nombreux régimes spéciaux avec des retraites dès 50 ans, alors que l'on ne sait pas comment financer la dépendance des personnes âgées;
- des déficits chroniques, alors même que les actifs subissent des baisses de salaire dues aux hausses répétées de cotisation;
- des retraités stigmatisés et de plus en plus taxés alors que la vraie cause de nos déboires est un manque de courage politique et le refus d'une vraie réforme.

Monsieur le Président, vous êtes le garant du respect de la loi :

« les assurés doivent pouvoir bénéficier d'un traitement équitable au regard de la retraite, quels que soient leurs activités professionnelles passées et le ou les régimes dont ils relèvent » (art. L. 161-17 al. 3 code de la sécurité sociale).

Le changement, c'est maintenant!

Marie-Laure Dufrêche, déléguée générale de Sauvegarde Retraites





Association Loi 1901, 53 rue Vivienne - 75002 PARIS

Alors que les régimes de retraite basculent un à un dans le rouge, la situation démographique des caisses continue à se dégrader. À ce rythme, il y aura demain moins d'un actif pour un retraité, la situation n'est plus tenable. Une vraie réforme des retraites s'impose. À l'instar des politiques engagées ailleurs (Allemagne, Italie, Suède, ou même Canada.), elle doit aboutir à un système équitable, libre et responsable.